## Les étudiants mexicains annoncent de nouvelles manifestations



Mexico, 20 octobre (RHC-PL) Des étudiants mexicains de plusieurs universités ont annoncé aujourd'hui une journée d'action le 22 octobre prochain, pour dénoncer la disparition des 43 normaliens de l'école d'Ayotzinapa et l'assassinat de deux étudiants de cet établissement d'enseignement supérieur.

Au terme d'une réunion qui a eu lieu à l'Université Nationale Autonome de Mexico, les jeunes ont fixé au 22 octobre une Journée d'action globale pour Ayotzinapa : des manifestations seront organisées dans tout le pays.

L'assemblée inter-universitaire a appelé tous les établissements d'enseignement supérieur à rejoindre le mouvement, et à se mettre en grève les 22 et 23 octobre. La mobilisation prendra également la forme de blocages de rues et d'avenues et de meetings.

Le 24 octobre, une réunion pour la défense de l'éducation publique et contre la violence d'État est également prévue.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36967-les-etudiants-mexicains-annoncent-denouvelles-manifestations$ 



## Radio Habana Cuba